

FERNANDO SOLÍS



El senador Higinio Martínez advirtió que el triunfo morenista en la entidad y en el país es irreversible

ESTÁN DE ACUERDO CON EL RECUENTO DE VOTOS

Morena rechaza fraude electoral

VIOLETA HUERTA

Martínez Miranda afirma que los dirigentes del PAN, PRI y PRD deberían renunciar ante la derrota

Mientras el representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Francisco Vázquez Rodríguez afirmó que la narrativa de un supuesto fraude electoral es una mentira, pues los incidentes de la elección fueron mínimos; el senador Higinio Martínez Miranda advirtió que el triunfo morenista en la entidad y en el país es irreversible.

Añadió que los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD deberían renunciar ante la derrota que tuvieron, en lugar de decir que buscarán el recuento, pues no hubo ningún fraude.

Vázquez consideró que el tema del supuesto fraude es un "pataleo" y una estrategia y narrativa que han tratado de manejar, basadas en mentiras quienes ayer defendieron al INE y hoy lo acusan de que les hizo fraude en el PREP. "Hoy quieren hacer dudar del árbitro que ellos defendieron, su marcha rosa ya no es tan rosa", afirmó.

Consideró que se les cayó lo que trataron de construir a base de mentiras y afirmó que en el Estado de México las instituciones son sólidas, hubo la instalación del 100 por ciento de casillas, los cambios de



FRANCISCO VÁZQUEZ
REPRESENTANTE DE MORENA
ANTE IEEM

"Queremos que se aplique la ley, no tenemos problemas para que se abran paquetes"

funcionarios de casilla, fueron mínimos, igual que los incidentes.

Admitió que hay al menos seis municipios con tendencia muy cerrada, con una diferencia menor a un punto porcentual y habrá que ver si ahí se da un conteo total, pero siempre se ha contado más de 50%, en todos los procesos.

"Es claro que deben hacer el pataleo, pero que lo hagan legal, no de discurso y mentiras. Queremos que se aplique la ley, no tenemos problemas para que se abran paquetes. Si se cumplen los requisitos de ley, que se abra", afirmó.

También señaló que hay errores que no afectan la elección, pero son provocados por el cansancio de las personas que participaron.

Por su lado, el senador Higinio Martínez Miranda afirmó que el 2 de junio hubo una votación histórica y contundente, donde Morena arrasó y sostuvo que los dirigentes nacionales de oposición no estuvieron a la altura y demostraron su ineficiencia y su incapacidad para dirigir a sus partidos, por lo cual Jesús Zambrano, Marko Cortés y Alejandro Moreno debe-

rían haber renunciado.

"Eso lo hacen en cualquier país democrático con una derrota de este tipo; es la renuncia de quien se dice democrático".

Vaticinó que tras el recuento de votos los resultados seguirán favorables a Morena, pues no hubo fraude y la mayoría votó por Claudia Sheinbaum.

"Deben renunciar en lugar de decir que van a hacer el recuento de toda la elección, de todos modos va a quedar igual, todos lo sabemos porque no hubo fraude, porque en la elección se expresó una mayoría de la gente que confió en Claudia Sheinbaum principalmente y luego en los demás candidatos que presentamos en Morena y en la coalición".

Consideró que esas fuerzas políticas deberían tener nuevas dirigencias para que la democracia se profundice, pero no con el egoísmo ni el odio de los actuales líderes. "Necesitamos esos partidos para profundizar nuestra democracia, para que haya contrapesos".

"Pero hoy por hoy la mayoría decidió que Claudia Sheinbaum sea la presidenta de este país y estoy muy seguro y muy optimista por su origen y por su forma de pensar que va a sacar adelante el país para bien de todas y todos", afirmó.

Higinio Martínez pidió esperar el recuento, donde se confirmará el triunfo de Morena en el país y en el Estado de México.

"Y ya que los dirigentes de esos partidos se pongan a firmar su renuncia, en lugar de estar viendo cómo sobreviven políticamente por un cargo", reprochó.